

令和3年度 9月1日

(福) 尚徳福祉会 保育園神田ベアーズ

8月は、気象の変動が激しく大雨が降ったり、お日様が照り付けたり、肌寒くなったり 終わりごろには猛烈な暑さがぶり返すなど、体調を崩しやすい日々が続いた夏でした。実際に夏風邪にかかる 園児も多かったかな、と思います。

さて、楽しかった水遊びも終わりをつげ、次は「食欲の秋」「運動の秋」「芸術の秋」と日本古来からいろいろな事が伝承される「秋」です。子どもたちは何に興味を深めていくのだろうか?と、各クラス担任は、子どもと関わりつつ、楽しい毎日を過ごせるよう工夫を凝らしていると思います。

世間はまだまだコロナ渦の中ですが、今後も気を付けながら、この環境の中で工夫して保育に取り組むことを職員でいろいろ話をしています。(ちなみに昨年の9月1日感染者数は170名でした。一桁違うどころではない事にも衝撃を受けています。)

内階段の展示などにもどうぞ目を向けて、お子様と一緒におたのしみください。

残暑も厳しそうです。保護者の皆さまも、夏バテしないよう栄養補給し、お気をつけてお過ごしください。



В	曜	内容	16	木	
1	水		17	金	
2	木		18	土	
3	金		19		
4	H		20	贝	敬老の日
5			21	火	
6	月		22	水	0 歳児検診
7	火		23	木	秋分の日
8	水		24	金	
9	木		25	H	
10	金		26		
11	土		27	月	
12			28	火	
13	月		29	水	
14	火		30	木	
15	水				



お誕生日 おめでとうございます!!

新しいお友だちが入ります。

ー緒に楽しく遊ぼうね。 よろしくお願いします。

「おじいちゃんとおばあちゃんと遊ぼう会」

新型コロナ感染症拡大予防の為、が「おじいちゃんとおばあちゃんと遊ぼう会」は 残念ですが、今年度も中止とさせていただきます。

「運動会」につきまして(保育園の取り組み)

保育園では、運動会に向け、子どもたちとどのような運動会にしたいか等意見を出し合い 何回も話しあいを進めているところです。

コロナ渦のなか、どのような開催が安全で望ましいのかをいろいろと検討する中で

- 1, 予定通りにスポーツセンターで、クラスごとに縮小して開催する。 保護者は1名のみの参加
- 2, 旧今川中学校校庭で、平日(月、金の校庭使用日)に子どもたちだけで開催する。 保護者参加なし

と、2パターンで検討しております。

2 では保護者の参加はありませんが、特例として年長児の保護者の方には参加していただく事を考えています。

世間では、いろいろな行事が中止になる中「オリンピックはするのに・・・」という声も上がりました。考え方もいろいろなので何とも言い難いのですが、保育園という場を考えますと、「万が一のこと」に目を背けるわけにはいきません。

小さな子どもたちの「命」にかかわる事です。

時間の経過とともにどんどんと状況が変化する中で、中止ではありませんが、パターン2での開催の可能性が高いと考えております。

子どもにも感染すると言われている変異株です。保育園として感染元となることは工夫したり、避けたりしたいと強く思います。

決定は9月10日ごろにお伝えいたします。

どうぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。

引き取り訓練について

引き取り訓練につきまして、今年度は10月に変更させていただきたくお願いいたします。災害ダイヤル171に関する情報を、近くになりましたらお伝えいたします。尚、引き取り訓練は、特に早めにお迎えにいらっしゃる必要はありません。

お願い

職員は「マスク」を午前中と午後、休憩をはさんで交換しております。園舎内では、消毒もしていることを考えますと、交換のタイミングがそれでよいのかの?検討いたしました。外部からの侵入というところでは、通勤時で沢山の所を触ってくるので、朝の出勤時の交換が望ましいのでは?という事で、出勤時に交換をするように致しました。

保護者の皆様につきましては、朝ではなく、お迎え時に交換していただけると、より良いのでは ないかと思うところです。

外部に触れてきたマスクの交換のご協力をよろしくお願いいたします。